

## Medienmitteilung vom 24. April 2007

## Bürgerrat unterstützt Sprachförderung für Kinder

Der Bürgerrat der Stadt Basel hat in seiner Sitzung vom 24. April 2007 unter anderem für die Kontaktstelle Eltern und Kinder St. Johann sowie für die Interkulturelle Kinderund Jugendbibliothek JuKiBu Beiträge von gesamthaft CHF 90'000.— aus dem Anteil der Bürgergemeinde am Ertrag der Christoph Merian Stiftung bewilligt.

Beim unterstützten Projekt sind zwei Institutionen aus dem St. Johann-Quartier beteiligt: die Kontaktstelle Eltern und Kinder St. Johann sowie die Interkulturelle Kinder- und Jugendbibliothek JuKiBu. Beide Vereinigungen sind bereits in der Früh- und Sprachförderung tätig und zählen diese zu ihrem Grundauftrag. Entsprechend werden sie mit einem Grundkostenbeitrag in ihrer Präventions- und Integrationsarbeit unter Kindern und Familien gestärkt.

Zusätzlich soll im Sommer 2007 ein spezifisches Sprachförderungsprojekt gestartet werden. Sprach- und Erziehungswissenschaftler empfehlen, mit der Sprachförderung schon früh zu beginnen. Insbesondere für Kinder aus Migrantenfamilien hat die Entwicklung der Literalität eine besondere Bedeutung.

Die Kontaktstelle Eltern und Kinder St. Johann erhält für 2007 einen Betriebskostenbeitrag von CHF 15'000.—, einen Beitrag von 10'000.— für 2008 sowie CHF 40'000.— für das Sprachförderungsprojekt aus dem Anteil der Bürgergemeinde am Ertrag der Christoph Merian Stiftung. Die Interkulturelle Kinder- und Jugendbibliothek JUKiBu wird einen Betriebskostenbeitrag von CHF 15'000.— und einen Beitrag von 10'000.— für 2008 aus dem Anteil der Bürgergemeinde am Ertrag der Christoph Merian Stiftung erhalten.

Über eine Veröffentlichung in Ihrem Medium freuen wir uns, und wir stehen Ihnen gerne für allfällige Fragen zur Verfügung. Zusätzliche Auskünfte: Dr. Lukas Faesch, Bürgerrat und Präsident Stiftungskommission Christoph Merian Stiftung, Telefon 061 267 62 28.